

Intención mensual regional: construir la paz

Junto a la intención que el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei, publicamos la intención regional de enero a marzo 2022 para Chile.

05/01/2022

El Prelado ha pedido a los fieles y amigos del Opus Dei "rezar todos a una" por una intención general. Además, en cada país donde está la

Obra, el Vicario Regional propone otra intención particular para ese lugar. Concretamente, para el periodo enero a marzo de este año, la intención de oración de Chile es:

Intención mensual regional

"Acogiéndonos a la Virgen del Carmen, pidamos a Jesús, Príncipe de la paz, nos ayude a establecer lazos de amistad y comprensión entre todos los chilenos. Aprovechemos también, los meses de verano para acrecentar los vínculos con nuestros familiares y amigos".

Lecturas sugeridas

- **San Josemaría, Es Cristo que pasa:** "El corazón de Cristo, paz de los cristianos"

“Con ocasión de esa labor, en la misma trama de las relaciones humanas, habéis de mostrar la

caridad de Cristo y sus resultados concretos de amistad, de comprensión, de cariño humano, de paz. Como Cristo *pasó haciendo el bien* (Act X, 38.) por todos los caminos de Palestina, vosotros en los caminos humanos de la familia, de la sociedad civil, de las relaciones del quehacer profesional ordinario, de la cultura y del descanso, tenéis que desarrollar también una gran siembra de paz. Será la mejor prueba de que a vuestro corazón ha llegado el reino de Dios: *nosotros conocemos haber sido trasladados de la muerte a la vida* –escribe el Apóstol San Juan– *en que amamos a los hermanos* (1 Ioh III, 14.)”.

• **Mensaje del Padre, 15**
diciembre 2021

“Procuremos, con la oración y con la ayuda material, llevar calor a todas las personas que podamos, sabiendo

contemplar en cada una el rostro de Cristo hecho Niño".

Intención mensual general

Durante el periodo que comprende desde el 2-X-2021 hasta el 2-X-2022, el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei "rezar todos a una" por la siguiente intención:

"Pidamos al Señor por el proyecto de mejora del impulso y la coordinación de las labores apostólicas, que se está desarrollando en distintas circunscripciones de la Obra.

Procuremos contribuir a lo anterior con nuestros proyectos de impulso e iniciativa apostólica, dejándonos inspirar por el Espíritu Santo.

Desarrollando los propios talentos allí donde estamos, somos fermento cristiano. Él es el Señor de la Historia

y cuenta con nosotros para renovar el mundo".

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/intencion-mensual-regional-construir-la-paz/>
(09/02/2026)